



Message de soutien au camarade Jean-Paul Delescaut de l'UD CGT Nord !

Le Parti Communiste Révolutionnaire de France apporte tout son soutien fraternel et de classe au secrétaire général de l'UD CGT du Nord **Jean-Paul Delescaut**, convoqué au tribunal correctionnel de Lille pour « incitation à la haine raciale » et « apologie du terrorisme » pour le 28 mars 2024.

Le vendredi 20 octobre 2023, vers 6 heures du matin, le secrétaire général de l'UD CGT du Nord et l'assistante administrative de cette même UD ont été arrêtés puis placés en garde à vue pour « apologie du terrorisme » et « incitation à la haine raciale », suite à un tract intitulé « La fin de l'occupation est la condition de la paix en Palestine. » Outre la réitération de l'UD CGT du Nord de « son soutien au peuple palestinien en lutte contre l'état colonial d'Israël », il dénonce « la volonté hégémonique de [ce dernier], en dehors de tout respect des résolutions internationales » qui « empêche résolument toute solution pacifique. » Dénonçant « la propagande médiatique [qui] présente scandaleusement [...] les occupés comme terroristes, et l'occupant comme victime » et refusant « le deux poids deux mesures honteux du régime Macron. » Outre l'intensification de la répression anti-syndicale comme pour les militants CGT « Robin des bois de l'énergie », il y a également une intensification de la répression contre toute manifestation de solidarité à l'égard de la Palestine, comme la tentative d'interdiction de la manifestation Palestine du 9 décembre 2023 à Marseille par la préfecture des Bouches-du-Rhône.

Cette affaire démontre que le combat anti-impérialiste pour la solidarité avec la Palestine est intimement lié à celui pour les droits et les libertés démocratiques des travailleurs. Il est donc nécessaire que les travailleurs s'attaquent à leur propre impérialisme, à l'État bourgeois français, notamment par des actions coordonnées par les travailleurs de blocage des exportations d'armes vers Israël notamment dans les ports. En Grèce, les militants du KKE donnent l'exemple en bloquant un train transportant du matériel militaire de l'OTAN ; ou encore en Italie où des militants de l'Union Syndicale de Base (USB), affilié à la FSM, a organisé une action pour s'opposer au chargement d'armes sous couvert de chargement humanitaire (sic) à destination de l'Ukraine à l'aéroport international de Pise. En France le 30 novembre 2023, les travailleurs des portuaires et docks ont mis l'ensemble des ports, comme celui de Marseille-Fos ou du Havre, à l'arrêt durant une heure « pour la paix et l'unité entre tous les peuples » dans le cadre d'une action coordonnée dans plusieurs pays d'Europe. Pour être vraiment efficace, ces actions doivent être coordonnées à l'ensemble de la classe ouvrière en y associant la population locales et s'inscrire dans la durée.

Il est également nécessaire que dans les entreprises ; dont celles faisant des affaires avec l'État d'Israël et/ou tirant profit de la colonisation des territoires palestiniens ; des collectifs de travailleurs se forment en y associant d'autres travailleurs et la population, afin de créer un large et solide **front de classe** pour la défense des droits et des libertés démocratiques des travailleurs et ainsi de dénoncer la complicité des entreprises françaises et de l'État français dans les crimes de guerre de l'État colonial d'Israël commis contre le peuple Palestinien.

La cause centrale et objective de la répression anti-syndicale ainsi que du danger de guerres c'est la propriété capitaliste et sa loi du profit maximum : les salariés vendent leur force de travail aux patrons en échange d'un salaire, et ces derniers s'approprient toute la richesse produite. Il leur est nécessaire de toujours plus aggraver la répression contre les travailleurs en lutte, leurs représentants syndicaux, à mesure que s'intensifie la crise du capitalisme, afin d'étouffer toutes

leurs revendications et afin de conserver la maximisation des profits du patronat et des actionnaires. L'État bourgeois français est un des plus fervents défenseurs de l'État colonial d'Israël, puisque les investissements militaires dans ce pays ont franchi un cap depuis le début du conflit : rachat de la société de cybersécurité israélienne **Imperva** par le groupe monopoliste **Thalès** pour **3,6 milliards \$**, augmentation des exportations françaises vers Israël de 1 386 millions d'euros en 2020 à 2 131 millions en 2022 soit une augmentation de **53%**, vente pour 200 millions d'euros d'armes à Israël en 10 ans. Au total, 200 monopoles et entreprises françaises sont présentes en Israël surtout dans le domaine des nouvelles technologies comme des champs de panneaux solaires. Le capitalisme dans sa phase ultime l'impérialisme est caractérisé par une intensification de la concurrence entre États impérialistes et cartels de monopoles, pour l'accès aux sources de matières premières, aux voies de communications (route de la soie, Mer rouge etc.). Cela a pour conséquence une intensification du danger de guerres et des escalades militaires : le conflit israélo-palestinien, celui dans le Caucase entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan ou encore la guerre en Ukraine en sont des exemples particulièrement marquants.

La crise générale et systémique du capitalisme-impérialisme est marquée aussi par la casse des salaires et des conditions de travail, par l'adoption de contre-réformes réactionnaires, antisociales et anti-populaires renforçant toujours plus l'exploitation de la classe ouvrière : la loi dite « plein emploi » transformant Pôle emploi en « France travail » et conditionnant le RSA à 15 heures d'« accompagnement intensif » se révélant être du travail gratuit, par l'aggravation de l'autoritarisme de l'appareil d'État de la bourgeoisie monopoliste aussi illustré par la vingtaine de recours à l'article 49,3 de la constitution gaullienne ainsi que par des attaques continues contre le droit de grève afin de réprimer les luttes et de s'opposer à toutes contestations de la part des travailleurs. Ce contexte est également caractérisé par la hausse continue des morts au travail comme des accidents du travail. Partout la casse toujours plus aiguë des salaires et la dégradation également toujours plus continue des conditions de travail et de vie profitent au patronat car les capitalistes rabotent partout les coûts pour conserver leurs marges et leurs bénéfices, voire même de les maximiser : leurs profits avant tout !

Notre Parti a engagé une campagne nationale « Accusons le capitalisme ! », avec 5 thèmes, dont notamment celles « pour la paix » et « pour nos droits et libertés démocratiques » (respectivement <https://campagnepourlapaix.wordpress.com/> et <https://pournoslibertes.wordpress.com/>).

Nous relayons la pétition lancée par l'UD CGT du Nord en soutien à son secrétaire général **Jean-Paul Delescaut** (<https://www.change.org/p/soutien-à-l-union-départementale-des-syndicats-cgt-du-nord-et-à-son-secrétaire-général>).

Notre Parti, avec sa campagne pour la Paix, propose d'unir toute la classe ouvrière, et plus largement toutes les victimes du capitalisme-impérialisme, autour de mots d'ordre comme notamment « pour la création d'un État palestinien avec les frontières de 1967 et Al-Qods comme capitale », « pour l'arrêt des livraisons d'armes françaises aux pays du système impérialiste mondial et aux semi-colonies », « pour la libération immédiate de Georges Ibrahim Abdallah ! », « de l'argent pour les besoins populaires, pas pour la guerre ni pour les canons ! », etc.

Notre Parti pose ainsi le problème, qui ne peut être résolu qu'avec l'expropriation des exploités capitalistes par la classe ouvrière, en lutte générale contre le capitalisme-impérialisme et son appareil d'État bourgeois, jamais neutre, ainsi que pour l'édification, sur les bris de ces derniers, du Socialisme-Communisme et de l'appareil d'État socialiste prolétarien.

Très fraternellement,

La Commission ouvrière et entreprises du **P**arti **C**ommuniste **R**évolutionnaire de **F**rance.

Notre site, nos liens, notre adresse

PCRF : www.pcrf-ic.fr Mail de contact: ic.pcrf@gmail.com

PCRF Commission ouvrière et entreprise: pcrfcommissionouvriere@gmail.com

TV Rouge IC : www.youtube.com/channel/UCoyBtYYDy0MuqfR_P_-CVYQ

Jeunesse : www.unionjc.fr/

ACE: <https://www.eurcomact.org/>

Adresse PCRF : Les Amis d'Oulianov – BP 40084 75862 Paris Cedex 18